

AVISO DE PRIVACIDAD



El Consejo Nacional de Instituciones de Enseñanza Criminológica, con domicilio en Km. 1 Carretera Ixtlahuaca-Jiquipilco, municipio de Ixtlahuaca, Estado de México, C.P. 50740, (en adelante "CIECRIM") es el responsable del tratamiento de los datos personales que nos proporcione, los cuales serán protegidos conforme a lo dispuesto por la "Ley Federal de Protección de Datos Personales en Posesión de los Particulares".

Finalidades del tratamiento Sus datos personales, serán utilizados para las siguientes finalidades:

- a) Registrar su inscripción.
- b) Generar listas de asistencias y validación de las mismas.
- c) Emisión de constancia de participación o asistencia de acuerdo a la modalidad de que se trate.
- d) Establecer comunicación para dar seguimiento o aclaración de dudas sobre sus datos o su participación en el evento.
- e) Notificación de cancelación o cambio de horario, fecha o sede del evento.
- f) Generar estadísticas para informes obligatorios del CIECRIM ante otros organismos públicos o privados.

De manera adicional, utilizaremos su información personal para las siguientes finalidades que no son necesarias, pero que nos permiten y facilitan brindarle una mejor atención:

- Envío de material de exposición o apoyo
- Invitaciones a futuros eventos

Todos sus datos personales son tratados de acuerdo a la legislación aplicable y vigente en el país, por ello le informamos que usted tiene en todo momento los derechos (ARCO) de acceder, rectificar, cancelar u oponerse al tratamiento que le damos a sus datos personales. En caso de solicitar la rectificación, adicionalmente deberá indicar las modificaciones a realizarse y aportar la documentación oficial necesaria que sustente su petición. En el derecho de cancelación debe expresar las causas que motivan la eliminación. Y en el derecho de oposición debe señalar los motivos que justifican se finalice el tratamiento de los datos personales y el daño o perjuicio que le causaría, o bien, si la oposición es parcial, debe indicar las finalidades específicas con las que se no está de acuerdo, siempre que no sea un requisito obligatorio.

CONSENTIMIENTO

Habiéndose puesto a disposición del titular este Aviso de Privacidad y sus modificaciones, ya sea personalmente o a través de la página de internet o de otro medio, y no habiendo manifestado inmediatamente oposición alguna, se entenderá que el titular ha consentido tácitamente el tratamiento de sus datos. Si el titular proporcionó sus datos verbalmente, por escrito, por medios electrónicos, ópticos o cualquier otra tecnología, o por signos inequívocos, se entenderá que ha dado su consentimiento expreso. Por medio del presente; el titular reconoce que ha leído este Aviso de Privacidad y entendido su alcance; El titular otorga su consentimiento expreso para el tratamiento de sus datos personales para los fines establecidos en este Aviso de Privacidad.

Limitación del uso y/o Divulgación de sus datos

Usted podrá limitar el uso o divulgación de sus datos personales enviando su solicitud a la CIECRIM a la siguientes direcciones de correo electrónico asuntos.juridicos@uicui.edu.mx o presidencia.ciecrim@uicui.edu.mx en caso de que su solicitud sea procedente se le registrará en el listado de exclusión propio de CIECRIM.

Fecha de última modificación octubre 2020